

Nota de Prensa N°156-2016 /JAO-CR

**El sector salud registra un magro avance de 5,1% en la ejecución de inversiones.**

## **EJECUCIÓN DE PRESUPUESTO DESTINADOS A PROYECTOS DE INVERSIÓN DEL GOBIERNO NACIONAL REGISTRA UN EXIGUO AVANCE DE 19,4%**

Entidades del Gobierno Nacional tienen un presupuesto de 20,424.6 millones de soles, destinado a inversiones y registran a la fecha una ejecución de 3,952.2 millones de soles, equivalente al 19,4% de avance.

El congresista Justiniano Apaza informó que “el Poder Ejecutivo viene descuidando la ejecución de los recursos públicos destinados a proyectos de inversión en los diversos sectores prioritarios como salud, que sólo registra un avance de 5,8% éste sector dispone de 1,094.5 millones de soles destinado a proyectos de inversión y a la fecha sólo ejecutó 63.4 millones de soles.

El sector Interior es importante por la gravedad de los problemas de inseguridad que vivimos actualmente, sólo registra un avance de 8,4% en la ejecución de sus recursos destinados a inversión, éste sector cuenta con 427.1 millones de soles destinados para invertir, sin embargo, sólo registra un avance de 35.9 millones de soles.

Finalmente, el sector educación, preocupa que a la fecha sólo haya ejecutado el 14,8% de su presupuesto para inversiones, éste dispone de 3,740.7 millones de soles y sólo ejecutó 555.5 millones de soles” indicó.

En esa perspectiva, y estando próximo a concluir el primer semestre de 2016, es inconcebible que el avance de la ejecución de presupuesto destinado a inversiones, administrados por entidades del Gobierno Nacional, tenga un avance mediocre de 19,4%.

En ese sentido, el congresista Justiniano Apaza, exhortó al Poder Ejecutivo y a los titulares de los diversos sectores a dinamizar la ejecución de los proyectos de inversión que beneficiará a la población de las diversas regiones del país.

### **Avance del Gobierno Regional de Arequipa- (GRA)**

Finalmente, indicó que el Gobierno Regional de Arequipa viene registrando una avance mediocre de 17.9% de los recursos destinados a proyectos de inversión pública, muy por debajo de los 29,8% del promedio de avance de los gobiernos regionales del país.

Al respecto, el congresista Justiniano Apaza, representante por Arequipa, indicó que “la actual gestión del GRA cuenta con 378.7 millones de soles destinado

para inversiones, y a la fecha sólo ejecutó 67.9 millones de soles, es necesario que priorice la ejecución de los proyectos de envergadura.

Así el proyecto Majes Siguas – II Etapa sólo registra un avance de 4,3%, el otro gran problema que tiene el GRA es que durante este año tiene alrededor de 200 proyectos de inversión pública.

Esta atomización de recursos en pequeños proyectos complica su administración, en esa perspectiva, el GRA debe reevaluar su priorización de proyectos teniendo en consideración el interés regional de Arequipa”, puntualizó.

### **“Sin luchas no hay victorias”**

Agradecemos su difusión  
Arequipa 10 de junio de 2016  
Prensa – Despacho Congresal  
Mayor información: 987126891